



(Bild: Funck)

Posaunenchor und Gesangverein feierten in Gronau

Gronau. Gemeinsam hatten am Sonntag der Männergesangverein Eintracht und der Posaunenchor der Kirchengemeinde Zell/Gronau eingeladen, um auf das anstehende Weihnachtsfest einzustimmen. Zu Anfang gab es für die Besucher der Veranstaltung im Dorfmittelpunkt ein weihnachtliches Adventskonzert vor der Kirche Sankt Anna.

Danach konnte man sich mit Bratwurst, Glühwein und frisch gebackenen Waffeln stärken. An zahlreichen Ständen wurden Bücher, Handarbeiten, Gebäck, Honig, Marmeladen und Nudeln verkauft. Bastelarbeiten und Hausmacher Spezialitäten runden das umfangreiche Angebot ab.

df/